

Patrimoine : un rallye photos pour les élèves



un des groupes de CM2 à son arrivée devant l'église.

Education, Grabels

Publié le 19/09/2022 à 05:06

"Parce que l'histoire locale et le patrimoine sont au programme des CM2", vendredi 16 septembre, Dominique Clément, enseignante à l'école Joseph-Delteil, a proposé à ses élèves son traditionnel rallye photos dans le vieux village. Une sortie rendue possible qu'avec la collaboration des bénévoles de l'association d'histoire locale Lou Dragas.

"Cette année, nous l'avons organisé façon Fort Boyard, chaque groupe part avec une fiche qui comprend le plan, les photos des 6 lieux, sur lesquels les attend un membre de Lou Dragas qui leur délivrera des informations historiques sur le lieu".

La cave coopérative, le square René-Maury, les anciennes écoles, la tour de l'Horloge, la fontaine carrée, l'église... Une balade découverte bien sympathique. Les élèves avaient à ouvrir l'œil avec en plus une série de photos de détails d'objets assez insolites : un heurtoir, un décrottoir, un chasse-essieu, un altimètre... À eux de les dénicher lors du circuit et à se renseigner sur leur utilité.

Ce rallye n'a pu être une réussite qu'avec la collaboration de parents accompagnateurs et des savants historiens locaux : Claude Licini, Thérèse Voogdt, Olga Fleury et Pierre Julian.

Correspondant Midi Libre : 06 03 13 57 36